

Les pertes militaires s'élèvent à 51,038

Ottawa, 20 (C.P.) — Le bureau d'information en temps de guerre a révélé que les pertes des trois services armés du Canada, depuis le début de la guerre jusqu'au 31 juillet dernier se chiffrent par 51,038 hommes. Au 30 juin dernier, les pertes étaient estimées à 43,394 hommes. Les chiffres qui couvraient la période du 30 juin comprenaient aussi les pertes des premiers jours de l'invasion, soit jusqu'au 20 juillet. On a donc une marge de 4,644 pertes dans les 3 services pour la période du 30 juin au 31 juillet.

La marine montre une augmentation de 124 alors que l'augmentation du C.A.R.C. est de 752. On avait appris précédemment que l'augmentation des pertes de l'armée s'élevait à 3,768.

Parmi les pertes de la marine, on compte 1184 morts; 351 disparus, prisonniers et internés et 303 blessés; parmi celles du C.A.R.C., on compte 9,848 morts; 5,217 disparus, prisonniers et internés et 896 blessés, alors que les pertes de l'armée se répartissent ainsi: 9,788 morts, 5,108 disparus, prisonniers et internés et 18,343 blessés.

Le grand total des trois services armés est ainsi réparti: 20,820 morts, 10,676 disparus, prisonniers et capturés et 19,542 blessés.

Au cours de la première guerre mondiale, 628,462 Canadiens ont servi sur le front, et les pertes canadiennes se sont élevées à 190,092 hommes, dont 62,817 morts.

Voici la liste des pertes des trois services armés:

	Mari- ne	Ar- mée	Avia- tion	To- tal
Morts . .	1184	9,788	9,848	20,820
Disparus, prison- niers . .	351	5,108	5,217	10,676
Blessés . .	303	18,343	896	19,542
Total . .	1838	33,239	15,961	51,038